

Sportler, welche an den deutschen Meisterschaften teilnehmen möchten, wird es keine Möglichkeit geben ein Qualifikationsergebnis zu schießen, sondern sie werden mit ihrem Kreismeisterschaftsergebnis gemeldet.

Da der NDSB durch die Absage der Landesmeisterschaften keine Einnahmen hat, müssen die Kosten für die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften von den Sportschützen selber getragen werden. Die Rechnungen werden an die Vereine weitergeleitet.
Dies betrifft die Einzel- sowie die Mannschaftsstarts!

Bitte auch an die unterschriebene Teilnahmebestätigung denken. Diese muss bei Meldung zur Deutschen Meisterschaft mit an die Landessportleitung gesendet werden. Liegt diese nicht vor, erfolgt keine Meldung an den DSB! Die Meldetermine bleiben unverändert bestehen, Nachmeldungen werden nicht angenommen.

Mit sportlichen Grüßen und bleibt gesund